
Acta de la Comisión de Espacio Público 

 

 A los 15 días del mes de junio siendo las 18 hs se reúnen los miembros de la Comisión 
de Espacio Público, Sras. Ana Bas, Magdalena Silveyra, Mora Aráuz y Ofelia Manzi y el Sr. Nilo 
Díaz.  

 El Sr. Díaz informa que la carta enviada por la Comisión, para solicitar informes acerca 
del uso del espacio público ( a propósito de la ocupación de veredas por establecimientos 
gastronómicos), no ha sido respondida. 

Existe una reglamentación al respecto, pero no se sabe cuándo y cómo será implementada, 
mientras tanto persiste el problema que provoca dificultades para el tránsito de las personas. 

 Se decide insistir al respecto y también en lo referente a informar sobre la 
responsabilidad en la ejecución del presupuesto. 

 En relación al informe solicitado por la Comisión en cuanto al arbolado, se informó que 
se plantaron un total de 751 árboles, que se obtuvo un 90% de supervivencia y se aclararon las 
especies que se plantaron y los lugares en que se realizó la plantación (plazas y espacios 
públicos). Igualmente se informan los cortes de raíces, realizados por las cuadrillas y las 
acciones complejas que realiza una empresa especializada.  

 Siendo las 19 se levanta la sesión 


